

PUBLIK

Perdana, Dandim Sambut Kunjungan Kerja Danrem 084/BJ Di Kodim 0827/Sumenep

[KODIM 0827 SUMENEP - SULBAR.PUBLIK.CO.ID](http://KODIM0827SUMENEP-SULBAR.PUBLIK.CO.ID)

Jun 15, 2022 - 14:59



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md sambut kunjungan kerja Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos di Kodim 0827/Sumenep Jl. Ksatrian No. 1 Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Rabu (15/6/2022).

Kunjungan ini merupakan kunjungan perdana Danrem 084/BJ ke wilayah Kodim 0827/Sumenep dan memberikan pembekalan serta pengarahan kepada Anggota Kodim 0827/Sumenep.



Tiba di Makodim disambut hangat Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md didampingi Ketua Persit KCK Cab XLVI Ny. Yuliana Nur Cholis, Perwira Staf, Para Danramil serta Ratusan Prajurit dan ASN Kodim 0827/Sumenep dilanjutkan pengalungan handbuket, Tarian Muang Sangkal Khas Sumenep dan pemberian santunan kepada anak yatim piatu.

Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos. langsung menyapa para anggota Kodim, ASN dan persit dilanjutkan memberikan arahan.



Dalam sambutannya Danrem 084/BJ mengatakan pada pagi hari ini kita bisa berkumpul disini dalam keadaan sehat walafiat, kami baru sempat kunjungan kerja ke Kodim 0827/Sumenep karena banyak kegiatan dengan waktu yang sangat padat.

“Saya menekankan kepada seluruh Anggota Kodim 0827/Sumenep, kedepan akan diadakan pemilihan umum kemungkinan akan ramai, sehingga kita sebagai TNI harus netral dan mengayomi dan harus waspada serta mengantisipasi adanya hal-hal yang tidak di mungkinkan, dan sebagai aparat teritorial harus menjadi Bapulket seluruh kegiatan apapun harus kita ketahui sebagai analisa,” ujarnya.



Masih kata Danrem 084/BJ, Tentang kegiatan Program kerja Kodim 0827/Sumenep supaya dilaksanakan semaksimal mungkin, latihan kemampuan perorangan seperti Jasmani dan menembak supaya dilaksanakan.

"Mari kita bekerja lahir dan batin sesuai kemampuan, implementasikan tujuh perintah harian KASAD, tolong dipahami itu untuk pedoman kita dalam menjalankan tugas yang langsung bersentuhan dengan masyarakat" paparnya.



Pada kesempatan itu juga Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md

menyebutkan kunjungan kerja ke Kodim 0827/Sumenep tersebut merupakan perdana selama Danrem 084/BJ menjabat kurang lebih tiga bulan.

Danrem 084/BJ ingin melihat secara langsung kondisi wilayah yang menjadi tanggungjawabnya serta kinerja satuan dilanjutkan memberikan pengarahan kepada personel Kodim 0827/Sumenep.



"Kunjungan Danrem 084/BJ dilakukan untuk mengetahui kondisi Kodim 0827/Sumenep yang merupakan satuan dibawah jajaran Korem 084/BJ, ada beberapa perhatian Danrem untuk menjadi motivasi dan evaluasi untuk kebaikan Kodim kedepannya" ungkap Dandim.

Lebih lanjut Dandim mengatakan "Kami akan meneruskan apa yang menjadi arahan Danrem tadi kepada kita terkait program dan kebijakannya" tutup Dandim Letkol Inf Nur Cholis, A. Md